



## Designa bancada del PRI a Lorena Piñón como una de sus representantes en el grupo de trabajo de reforma electoral

En reunión de trabajo de las tres comisiones vinculadas al análisis de las modificaciones a las leyes electorales, se definió la integración de un grupo de trabajo para analizar las más de 100 iniciativas de reforma electoral de índole constitucional y las adiciones a la legislación secundaria. En su calidad de integrante de la Comisión de Puntos Constitucionales, la diputada Lorena Piñón fue seleccionada para representar a la bancada del PRI.

<https://efekto10.com/designa-bancada-del-pri-a-lorena-pinon-como-una-de-sus-representantes-en-el-grupo-de-trabajo-de-reforma-electoral/>